

Os informamos que los alumnos de la escuela de Aikido de L'Eliaana (Valencia) ya están trabajando en los detalles las "Primeras Jornadas de Aikido, Villa de L'Eliaana", que tendrán lugar los días 11, 12 y 13 de julio. Se prevén muchas novedades, entre ellas una conferencia a cargo de Rafael Regaño y Hélène Gauriau, así como la posibilidad de acampar de manera gratuita en una zona del polideportivo habilitada para tal uso. Toda la información y detalles se harán públicos tras el

[Curso de Aikido de Lleida](#)

que se celebrará los días 31 de mayo y 1 de junio, podéis manteneros informados en aquí o en la

[web de l'Eliaana](#)

.